

# „Nah&Frisch“ ist auch weiterhin für alle Kunden voll im Einsatz!

Die Nah&Frisch-Geschäfte sind kleiner als 400 Quadratmeter – laut Gesetz besteht daher keine Schutzmaskenpflicht. Dennoch wird es ab heute nach und nach Schutzmasken für die Kunden

geben. Mit der Situation wird positiv umgegangen: „Obwohl wir überrascht und überrumpelt waren, haben wir sehr schnell dank der guten und laufenden Informationen von unserem Großhändler sowie der Nah&Frisch Marketingservice GmbH gelernt, mit dem Alltag umzugehen. Der Zusammenhalt im Team ist enorm und die Zusammenarbeit eine sehr gute!“, so

## „Der Zusammenhalt in unserem Team ist enorm“

Nah&Frisch-Kauffrau Martina Hönigsberger aus Wimpassing.

„Die Situation ist und wird der Bevölkerung mehr und mehr bewusst, das zeigt sich zum Glück auch bei mir im Geschäft hier in Haslach. Meine Kunden halten

diszipliniert die Regierungsmaßnahmen ein und haben sich rasch an die aktuelle Situation gewöhnt. Und das ist auch gut so: Unser aller Gesundheit ist das Wichtigste“, erzählt Nah&Frisch-Kaufmann Gerhard Gierlinger aus Haslach.

Stolz auf seine Mitarbeiter ist auch Nah&Frisch-Geschäftsführer Hannes Wuchterl: „Von ganzem Herzen und mit tiefstem Respekt möchte ich ein großes Dankeschön an unsere Kaufleute und ihre MitarbeiterInnen aussprechen, die stets mit unermüdlichem Einsatz und großartigem Engagement für die Menschen in den kleinen und kleinsten Gemeinden Österreichs da sind!“ 



Martina Hönigsberger,  
Nah&Frisch

Nah&Frisch-Kaufmann  
Gerhard  
Gierlinger

